



Turun Ke Sawah, AHY Dan Emil Akan Perjuangkan Nasib Petani Banyuwangi

BeritaNasional.ID,

BANYUWANGI – Calon Wakil Gubernur Jawa Timur (Cawagub Jatim) nomor urut 1, Emil Dardak kembali berkunjung ke Kota Banyuwangi, Jumat (6/4/18). Kali ini, agendanya adalah kampanye di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Desa Karangbendo, Kecamatan Rogojampi. Selain itu, Emil juga bertatap muka dengan para petani bersama kelompoknya, termasuk dengan jajaran pengurus DPC Partai Demokrat Banyuwangi.

Dalam sambutannya, Emil memberi semangat dan motivasi kepada para petani juga buruh yang selama ini bekerja dengan penuh ketekunan. “Akan kita canangkan Nawa Bakti Satya di Propinsi Jawa Timur ini jika saya dan Ibu Khofifah terpilih menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur. Kita juga akan rubah masyarakat Jatim menjadi makmur dan sejahtera, sehingga bisa menikmati hidup lebih layak,” seru Bupati Trenggalek non aktif ini.



Hadir Ketua DPC Partai Demokrat, Michael Edy Hariyanto, Komandan Kogasmas Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono yang akrab disapa AHY, perwakilan dari Fraksi Partai Demokrat DPR RI, Herman, jajaran Pengurus DPD Partai Demokrat Propinsi Jatim, Renville, Fraksi Partai Demokrat DPRD Propinsi, Dr Agung, Ketua Muda Mudi Jatim, Bayu, Kiai sepuh Suyuti Thoha, pengusaha Ami Santoso, seluruh Kelompok Tani, pengurus DPC, DPAC dan semua Ranting Partai Demokrat Se Kabupaten Banyuwangi juga masyarakat Desa Karang Bendo.

Di puncak kegiatan, AHY memasuki tempat dimana sengaja sudah dipersiapkan untuknya, disebuah Kedo'an (tanah sawah berlumpur) untuk bercocok tanam ditengah sawah menanam jagung, cabe dan memangkas padi yang sudah siap Panen. Tampak AHY sangat menyukai dan menikmati pekerjaan bercocok tanam dan panen tersebut. Bahkan sampai sampai AHY sempat berlama lama di sebuah gubug yang terletak di tengah Sawah.



“Saya lebih tertarik dan berpikir bagaimana menuju tingkat keberhasilan dari segi ekonomi untuk para petani,” lontar putra sulung mantan Presiden SBY ini. Dalam kesempatan itu, tampak AHY begitu cermat dan seksama mendengarkan aspirasi masyarakat, khususnya para petani agar kelak bisa lebih mapan dan sejahtera serta bisa lebih baik dari sebelumnya. (Urip)

Caption : AHY dan Emil saat turun ke sawah ikut bercocok tanam bersama para petani Banyuwangi, ramainya massa dan saat AHY diringi para petinggi Partai Demokrat